令和5年度 高島小学校だより

第4号(訂正版)

令和5年6月19日発行

とうぐみ



水泳学習が始まりました!

本年度の水泳学習が始まりました。

子どもたちの背丈に応じてプールの水位を変えるため、6月23日までが4~6年生、その後の7月14日までが1~3年生の学習となります。

プール開きの講話の中で、「水泳学習は水の中という 特別な場所での運動です。」と、子どもたちに伝えました。陸で生活する私たちが安全に水泳学習を行うため には、いつも以上に慎重に学習に取り組む必要がある からです。

感染症対策を行いつつ、複数の職員で見守りながら、 子どもたちが水泳学習の目標を達成できるよう、安全 に気をつけて指導・支援して参ります。

保護者の皆様には、水泳健康記録表の提出等でもお 世話になります。子どもたちのために、どうぞよろし くお願いいたします。





写真は6/13(火)の4年生の学習の様子です。天気は晴れ。先生方の指示をしっかり聴いて学習できました。

7月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	土	
2	日	
	月	委員会
- <u>3</u>	月火	避難訓練(水害)講話
		書写指導
į		職員研修日、給食後下校
5	水	職員研修日、給食後下校
1	 	善行少年表彰式
6	木	清潔検査、読み聞かせ
	' 	職員研修日、給食後下校
1	 	SC
7	金	5年社会科見学
	土	
8 9	日	
10	日 月	校外児童会、一斉下校
11	火	縦割り活動
12	水	集金日
		はくちょう号 (返却)
13	木	学校保健委員会
14	金	大掃除
15		
15 16	土日	
17	月	海の日
18	火	児童集会
19	水	
20	木	終業式
21	金	夏季休業日 (~8/27)
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
26 27 28 29 30	木	
28	木金	
29	±	
30	日	
31	月	
×.4	ちつ学	加州菜式 8月28日

ひばり弦楽四重奏団鑑賞教室

ヴァイオリニストの漆原恵子先生が中心となって結成した、ひばり弦楽四重奏団が来校し、 高島小の子どもたちにモーツアルトやドボルザークの名曲を披露してくださりました。

国内屈指の演奏家が奏でる音楽に、子どもたちは瞬く間に魅了され、真剣な態度で聴き入っていました。

このような機会をくださった漆原先生、中央 公民館長様、本当にありがとうございました。







情報モラル教室

インターネット利用による子どもの犯罪被害 やトラブル等が多発していることから、5年生 を対象に情報モラル教室を行いました。

実際に発生した事件をベースににした動画を 視聴し、犯罪被害の怖さを学び、セーフネット 標語『おぜのかみさま「おくらない (写真)、ぜったいあわない (ネットで知り合った者)、のせない (個人情報)、かきこまない (悪口など)、みない (有害サイト)、 さがさない (出会い)、まもる (ルール)」』 について確認しました。

「おぜのかみさま」は、子どもをネット犯罪から守る7つの約束です。各ご家庭でも、折に

触れ、「おぜのかて、おぜのかて、ないただ心をないないできられる。」となっている。というはいいたします。



縦割り活動班顔合わせり

5月30日(火)の朝行事で、縦割り活動班の顔合わせが 行われました。

各団の班ごとに集合し、6年生の班長・副班長を中心に、 メンバーの確認をし、自己紹介を行いました。

単学級が多い高島小では、縦割り活動が子どもたちの人間 関係を広めたり、人権意識を高めたりする大切な機会となり ます。この活動を通して、子どもたちが自他を大切にしようと する心を育むことができるよう、全職員で支援して参ります。







令和5年度 熱中症対策ほういて

本年度も熱中症が心配される季節となりました。

熱中症は、真夏だけでなく、蒸し暑さに体が慣れていない梅雨の晴れ間や梅雨明け直後も、対策が必要となります。

高い気温や湿度、強い直射日光等により、汗をかき過ぎて体内の水分や塩分などが不足すると、体温調節が難しくなり、体に熱がこもって熱中症を発症します。

本校では、子どもたちの健康を守るため、暑さ指数(WBGT 値)を 定期的に計測し、職員室と保健室の入り口に熱中症警戒度を掲示したり、校内放送で休み時間の開始時刻に注意喚起を行ったり、体育や外遊びでは帽子を着用するよう声がけを行ったりして、子どもたちが自分で自分の健康を守れるよう対策を行っております。

熱中症は命に関わる危険な症状です。各ご家庭におかれましても、子どもたちの健康を守るため、お子様が水筒やタオル等を持参できるよう、ご支援をお願いいたします。

